

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 26 de Abril de 2014.

## IRUN

### Las mesas electorales en Irun

### se reducen de 72 a 57

### para las elecciones europeas

## **SE MANTIENE EL NÚMERO DE COLEGIOS EN LOS QUE HAY, ESO SÍ DOS CAMBIOS: EL DE LA EPA PASA A EGUZKITZA Y EL PARVULARIO DE LARRENDI POR EL CARMEN**

26.04.14 - 00:17 - :: I.M. | [IRUN.](#)

El Pleno de la Corporación aprobó en la mañana de ayer el resultado del sorteo para la formación de las mesas electorales con vistas a las elecciones para el parlamento europeo que tendrán lugar el próximo 25 de mayo. Los irundarras a los que mediante sorteo les han correspondido los diversos cargos en esas mesas serán informados personalmente durante los próximos días. Además de la pertinente aprobación, el pleno sirvió también para que el alcalde informara al resto de ediles de los cambios en la organización electoral implementados desde el Gobierno central. «Son unos cambios que no nos han gustado y que pedimos que no se llevaran a cabo», comentó José Antonio Santano. A pesar de esa petición municipal las

## Las mesas electorales en Irun se reducen de 72 a 57 para las elecciones europeas

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2014(e)ko apirila(r)en 26-(e)an 09:52etan -

---

modificaciones han acabado por confirmarse y, de esta manera, en estas próximas elecciones europeas, y a pesar de contar con el mismo número de colegios electorales, en Irun habrá menos mesas. «Vamos a pasar de 72 a 57 mesas. Creemos que es una equivocación. Ante unas elecciones, se trata de ofrecer las mejores condiciones para que los ciudadanos puedan ejercer su derecho al voto». Al concretarse esta propuesta de reducción de mesas y teniendo en cuenta que entre las 57 resultantes se repartirán los 46.652 ciudadanos irundarras con derecho a voto, «alguna mesa manejará listas de en torno a mil votantes. Podrían producirse aglomeraciones en varias de ellas. Nos parecer un error y así se lo hemos hecho saber al Gobierno, pero...»

**Dos cambios de colegios** La reducción de mesas no será la única novedad en los próximos comicios. «El número de colegios no se reduce, pero sí se producen dos cambios, éstos sí, a propuesta del Ayuntamiento. En concreto, hemos pedido cambiar el colegio electoral que se encontraba en el centro de la EPA, en el antiguo parvulario de Olaberria, por el nuevo edificio del colegio Eguzkitza, más céntrico y mejor acondicionado. Y también hemos propuesto que en lugar de utilizar el otro parvulario de Larreaundi, el que se encuentra junto a la subestación eléctrica y que está en desuso, se habilite el nuevo centro de El Carmen, al que acceso es bastante cómodo desde el barrio usando el ascensor público de la calle Íñigo de Loyola». El

Gobierno ha aceptado estas dos modificaciones que, según valoran desde el consistorio, «facilitarán las cosas a muchos ciudadanos que quieran ejercer su derecho al voto en las próximas elecciones».